

une famille, qu'ils se retiraient du monde afin de ne pas avoir de misère, mais je vois maintenant que je me suis trompé .. Je n'aurais pas le courage de faire ce que vous faites !

Et après avoir pris congé du bon Frère Hyacinthe, notre visiteur s'en retourna chez lui tout enthousiasmé de ce qu'il avait vu et entendu.

(*L'Ami de l'Orphelin*, publié à Boston).

Chronique

Ordination à l'église de Jésus à Montréal. — Le 23 du courant, Monseigneur l'Archevêque de Montréal a fait les ordinations suivantes, dans l'église de Jésus, à Montréal :

Diaconat. — MM. R. Contant et R. Courtois de Montréal.

Prêtrise. — M. Eustache Bourgoïn de Montréal et les RR. PP. L. Hudon et P. Prince, de la société de Jésus.

Nomination. — Par décision de Monseigneur l'Archevêque de Montréal, monsieur l'abbé Verreau, principal de l'Ecole Normale Jacques-Cartier, a été nommé vicaire forain du vicariat No 3.

La Saint Jean-Baptiste à Notre-Dame. — Cette année, le sermon de circonstance a été fait par monsieur l'abbé T. M. de Ladurantaye, professeur de philosophie au collège de l'Assomption. Le prédicateur, après avoir pris pour texte ces paroles de saint Paul aux Romains : " Gardez-vous bien de prendre l'esprit et les habitudes du siècle," signala les deux grands ennemis de notre époque : l'orgueil et le sensualisme.—Dans un langage plein de force et dans un style brillant et irréprochable, il démontra combien ces deux passions sont universelles, atteignant toutes les classes de la société, décrivit les ruines morales et sociales qu'elles accumulent, et indiqua sommairement les principaux remèdes qu'il faut leur opposer ; d'un côté, la vérité et l'obéissance, de l'autre, la pénitence et l'amour des pauvres.

" L'aveu s'impose donc, Mes Frères, s'écria l'orateur en terminant, nous sommes en présence de deux ennemis qui nous assiègent ou plutôt qui se sont introduits dans la place : il faut les en déloger à tout prix. Déjà, je